
 

R 1399 - 2024         RAPPORTO 

Della Commissione della Gestione al messaggio municipale 1399 

 concernente la richiesta di un credito di fr. 950'000.00 per la sistemazione di via Martelli 

 

La Commissione della Gestione si è recentemente chinata sul Messaggio Municipale 1399.  

La situazione finanziaria di Caslano richiede una gestione oculata delle risorse per investimenti. 

L’autofinanziamento di Caslano attuale permetterebbe solo un investimento all’anno della portata 

di CHF 1 milione. Nella seduta ordinaria del 10 aprile 2024, la precedente composizione del Consiglio 

Comunale ha approvato oltre CHF 3 milioni di investimenti, non presentando rapporto per questo 

messaggio. Risulta dunque chiaro quali siano state le decisioni di priorità di spesa per l’anno 2024. 

Questo motivo è di per sé già sufficiente per non concedere il credito per questo anno civile. 

La Commissione si ritrova inoltre per l’ennesima volta a dovere analizzare la richiesta di un credito 

che supera decisamente quanto previsto nel Piano degli investimenti (richiesta di CHF 950'000 a 

fronte di CHF 556'000 di previsione). Il Piano degli investimenti non è un esercizio senza scopo, deve 

dare un’idea realistica alla Commissione e al Consiglio Comunale degli interventi futuri previsti. 

Aggiungere sistematicamente elementi e spese direttamente in fase di Messaggio Municipale senza 

prima correggere il Piano degli investimenti ci sembra una mancanza di rispetto e di trasparenza 

verso l’organo legislativo, che è il responsabile delle finanze del Comune. 

A giudicare dai toni espressi nel Messaggio, l’intervento risulta necessario ma non urgente nel corto 

termine (ad esempio si scrive a p.2 che “l’ispezione tv ha evidenziato il buon stato della 

canalizzazione”). Facciamo poi notare come il teleriscaldamento sia arrivato al momento fino alla 

via appena superiore a quella di via Martelli: vi è quindi una certa possibilità che la strada appena 

rifatta venga ritoccata nei prossimi anni, come purtroppo già visto diverse volte negli scorsi anni in 

altri tratti. 

Per questi motivi, richiamato l’art. 57 cpv. 2 LPC, la Commissione della Gestione propone al Consiglio 

Comunale il rinvio del Messaggio Municipale 1399 e invita il Municipio a ripresentarlo nel medio 

termine, in un anno dove non vi siano opere più necessarie e urgenti e dove non venga superato 

complessivamente l’autofinanziamento annuo del Comune, e nel frattempo monitorando 

l’evoluzione dell’espansione del teleriscaldamento sul territorio del Comune. 
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